

# 2 年学年通信

第 2 1 号



2023. 3. 17

## 修学旅行変更のお知らせ

1年生の12月に修学旅行の概要と積み立てについて説明いたしましたが、コロナ禍の中、安全に宿泊や体験学習を行うことを第一に考え、日程と宿泊先を中心に若干の変更を行うことになりました。

変更項目	新しく決まった修学旅行	変更前の内容
日 程	令和5年5月9日(火)~11日(木)	5月17日~19日
宿 泊	ホテル泊	民泊農山漁村体験
体験地域	沖縄県うるま市近辺	沖縄県大宜味村近辺

ここ3年間は、沖縄への修学旅行が見合わせられてきましたが、新型コロナウイルス感染症も一定の落ち着きが伺えるようになり、なんとか沖縄での活動ができないものかと模索しております。戦跡巡り、マリン体験、国際通り散策は、現時点では当初の計画どおり行える予定です。詳細は4月になりましたら書面にてお知らせした上、説明会を行います。

なお、シュノーケリングを伴うマリン体験につきましては、一ヶ月前に「健康調査票」の提出が必要となります。本日配布しました用紙に必要事項を記入の上、3月22日までに提出くださいますようお願いいたします。

## 来年度の学年Tシャツのデザインが決まりました。

皆さんからアイデアを募集した新3年生の学年Tシャツのデザインが、投票の結果次のように決まりました。

背 面  
2組  
森田さん  
デザイン



胸ポイント  
1組  
前田さん  
デザイン



修学旅行や学校行事などで着ることになります。楽しみですね。

## 先輩の晴れ舞台。心を込めて準備しました。

暖かな風の吹いた3月15日、上牧第二中学校の第37回卒業証書授与式が行われました。

2年間一緒にこの中学校で過ごし、行事や部活動などでお世話になった先輩方の晴れ姿、コロナ禍でなければ、ぜひ2年生全員にも見てほしいものでした。

今回2年生は、卒業式準備の中心となって会場作りなどを行いました。それぞれが自分の仕事を責任を持ってこなし、力を合わせて、本当によく動いていたと思います。シートをきれいにし、椅子を整え、出入り口を磨き、立派な会場ができあがりました。先輩方は、安心して、卒業していかれたことと思います。

また、3年生の教室には有志による黒板アートが描かれました。



来年は皆さんの番、1年はあつという間です。充実した1年は自分で創るもの。皆さんにも、この学校で学んで良かった、この仲間と出会えて良かったと、心から思える卒業式を目指してほしいと願っています。

## 「戦争」に関する調べ学習をしました。

3学期の総合的な学習の時間を利用して、「戦争」をキーワードに太平洋戦争から現代の世界情勢までを調べ、平和の尊さやはかなさについて考える学習を行いました。3月9日には武道場で学年発表会を行い、班ごとにスライドにまとめた成果を披露しました。さらに、翌日には、改めて「戦争」について深く考え、平和な未来を築くために自分たちには何ができるのかを話し合い、「私の平和宣言」として学習のまとめを行いました。



また、発表の仕方について投票によりベストチームを選びました。

発表賞	2組 1班	「沖縄戦を未来に伝えるために」
スライド賞	1組 4班	「太平洋戦争の概要」
チームワーク賞	2組 5班	「太平洋戦争における戦闘」

